



Jahresbericht des Präsidenten

Zahlen

Der Gewinn aus der Erfolgsrechnung 2022/2023 beläuft sich auf CHF 5'058.66, davon werden wir CHF 5'000.00 in den Road to Top Fonds übertragen, womit der Reingewinn auf CHF 58.66 zu stehen kommt. Vergleichbar zu den Vorjahren flossen 86% des Gesamtaufwandes in die Bereiche Kids Tennis, Kader, Junioren und Breitensport. Aus dem COVID Hilfspaket für den Winter 21/22 konnten wir aus der 3. Tranche CHF 57'064.95 an die Center überweisen, wobei die Auszahlungen wegen Vorbehalten seitens Swiss Olympic/BASPO noch nicht abgeschlossen werden konnten.

Das Eigenkapital beläuft sich auf CHF 83'110.09, der Road to Top Fonds per 30.9.2023 auf CHF 16'571.00. Sie sind damit im Vergleich zum Vorjahr praktisch unverändert.

Das Budget 2023/2024 umfasst 5 Quartale - Umstellung des Verbandsjahres auf das Kalenderjahr - mit einem daraus resultierenden Aufwand welcher ca. 20% über dem Vorjahr liegt. Trotz dieser Umstellung erwarten wir dank höheren Einnahmen ein nur leicht negatives Ergebnis.

Die Anzahl Lizenzen hat sich mit 1'155 (Vorjahr 1'158) auf hohem Niveau stabilisiert (2018 = 1'055).

Berichte der Ressortleiter

Diese sind auf unserer Website aufgeschaltet und die Verantwortlichen freuen sich auf die persönlichen Gespräche, Anregungen und Diskussionen zu ihrer Arbeit im Anschluss an die GV.

Sportcluster Thun Süd

Der Entwurf der Teil-UeO "Sportcluster Thun Süd" geht im Januar 2024 an den Gemeinderat der Stadt Thun und anschliessend an den Kanton. Umgesetzt auf ein Tennismatch heisst dies: Wir sind am Ende des 1. Satz eines Spieles über 3 Gewinnsätze. Angesichts der Komplexität dieses Projektes welches 2019 initiiert wurde, müssen wir uns aber auf ein langes Match einrichten, à la Wimbledonrekord von John Isner vs. Nicolas Mahut 2010. Das Spiel dauerte 8 Stunden und 11 Minuten, verteilt über 3 Tage mit dem 70:68 Sieg von John Isner im fünften Satz. Weitere Informationen zum Projekt bzw. zu den Ersatzanlagen für die Tennishalle Thun und den TC Thun an der GV.

Rücktritt Leiter Marketing & Sponsoring

Marcel Weidmann tritt nach 8 Jahren als Leiter Marketing & Sponsoring auf die GV 2024 zurück. An dieser Stelle ein ganz grosses DANKE für dein Engagement! Wir werden die Stelle im VS in dieser Form nicht ersetzen, sondern suchen einen Sponsoring Manager, welcher die Aufgabe für Bern Tennis und Berner Oberland Tennis übernimmt. Mehr dazu auf unserer Webseite.

"Merci viu mau" an euch alle die ihr für Tennissport im Berner Oberland tätig seit, ihn fördert und unterstützt!

Roger Ammann